

Bonjour,

Depuis mon arrivée à l'Université de Montréal en 1992, je travaille à la Direction des Finances. Pendant toutes ces années, j'ai occupé plusieurs postes. Présentement, et ce depuis 2008, j'occupe le poste de Trésorier à la division de trésorerie et gestions des risques.

Mon poste à la Direction des Finances m'a donné l'opportunité de siéger sur plusieurs comités au sein de l'Association canadienne du personnel administratif universitaire (ACPAU) et du Bureau de coopération interuniversitaire (BCI). J'ai également siégé sur le conseil d'administration, le comité exécutif et le comité de régie interne de l'association des cadres et professionnels de l'Université de Montréal (ACPUM). Les diverses compétences et habiletés acquises à travers ces comités me sont d'une aide précieuse afin de remplir mon mandat.

Je siège depuis douze ans à titre de fiduciaire élu par les des cadres et professionnels au comité de retraite et je vous en remercie. Aussi, je suis depuis huit ans président du comité de vérification de notre régime. Au cours de ces années, nous avons traversé une crise financière sans précédent (2008) et j'ai su travailler en collaboration avec les autres membres du comité pour apporter des modifications importantes et équitables pour tous les participants et nous permettant de croire à la pérennité de notre régime de retraite. Face à la nouvelle crise, je suis déterminé et engagé à continuer de veiller aux intérêts des participants afin que celle-ci ait le moins d'impact possible sur notre régime.

Je sollicite à nouveau votre confiance afin poursuivre mon travail de fiduciaire au comité de retraite du Régime de retraite de l'Université de Montréal.

Alain Sauvageau CPA CA